

ÉTUDE BIBLIQUE #216 – VENDREDI 1<sup>ER</sup> JUILLET 2022

**THÈME : LE MYSTÈRE DE L'ENLÈVEMENT  
DES ÉLUS**

*Dr. William Soto Santiago*

*Vendredi 29 août 1997*

*(Deuxième activité)*

*Candelaria, Campeche, Mexique*

**Écriture de base : Saint Jean 14:1-3**

**LE SEPTIÈME SCEAU ET L'ENLÈVEMENT DE L'ÉGLISE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 15 mars 1998*

*Asunción, Paraguay*

Comment être préparés pour être enlevés ? La première chose, c'est que ce n'est pas de celui qui veut, ni de celui qui court, mais de Dieu qui fait miséricorde<sup>1</sup>. Les personnes qui vont être transformées et enlevées, tout comme ceux qui seront ressuscités, dès avant la fondation du monde, elles ont déjà été élues par Dieu ; c'est pourquoi ils sont appelés les élus ou les choisis de Dieu : ils sont écrits dans le Ciel, dans le Livre de Vie de l'Agneau, dès avant la fondation du monde ; et ils viennent sur cette planète Terre au temps fixé par Dieu pour eux, et ils vivent dans l'âge qui leur correspond sous le ministère — qui correspond à cet âge — de Christ à travers l'ange messager de chaque âge.

C'est-à-dire qu'une personne ne peut pas dire : « Je veux être transformée et enlevée », et Dieu dire : « Ce que tu veux va t'être accordé. » Ce n'est pas comme ça.

La personne va bien avoir le désir d'être transformée et enlevée, mais elle aura été écrite dans le Livre de Vie de l'Agneau dès avant la fondation du monde. Cela signifie qu'une personne qui n'est pas écrite dans le Livre de Vie de l'Agneau dès avant la fondation du monde ne pourra pas être transformée et enlevée et aller au Souper des Noces de l'Agneau ; Dieu a un programme déjà conçu dès avant la fondation du monde.

---

1 Romains 9:16 (version Darby)

[...]

Nous avons vu comment être préparés pour être enlevés :

- Faire partie du Corps Mystique de Christ (c'est-à-dire être un élu de Dieu, un choisi de Dieu, écrit dans le Ciel, dans le Livre de Vie de l'Agneau, dès avant la fondation du monde), et être racheté ici sur la Terre en croyant en Christ comme notre Sauveur et lavant nos péchés dans le Sang de Christ ; et naître ainsi dans le Corps Mystique de Christ.

- Numéro 2 : Voir et recevoir la Venue du Fils de l'Homme avec Ses Anges au Dernier Jour, dans la manifestation de l'Ange de l'Alliance, de l'Ange de l'Éternel, de Jésus-Christ en Saint-Esprit à travers Son Ange Messager.

- Écouter la Trompette Retentissante de l'Évangile du Royaume révélant la Venue du Fils de l'Homme avec Ses Anges dans la chair humaine dans Son Ange Messager.

- Et persévérer dans le Corps Mystique de Christ, et travailler à l'Œuvre du Seigneur, et vivre conformément à la volonté de Dieu : des vies chrétiennes, agréables à notre bien-aimé Seigneur Jésus-Christ.

- Et persévérer toujours dans le Corps Mystique de Christ, persévérer en Christ en demeurant dans le Corps Mystique de Christ ; et en assistant toujours aux activités pour adorer Dieu, lui chanter, le glorifier et écouter Sa Voix, Sa Parole, dans l'assemblée où Dieu vous a placé, où vous aurez la nourriture spirituelle, et il y en a en abondance pour tous les enfants de Dieu.

[...]

Toute personne qui sera transformée et enlevée verra Sa Venue, la comprendra (voir, c'est comprendre), la recevra, la croira et écouterait Sa Voix comme une Trompette Retentissante nous faisant connaître toutes ces choses qui doivent arriver bientôt ; et elle dira : « Ça, c'était ce que j'attendais ; et maintenant je peux bien comprendre toutes ces choses qui arriveraient en ce temps de la fin. »

Et, après que nous serons transformés, ce sera l'occasion du peuple hébreu : comment être préparés pour être enlevés.

## **L'OINT DE L'ESPRIT DU SEIGNEUR**

*Dr. William Soto Santiago*

*Vendredi 11 février 2005*

*Osasco, São Paulo, Brésil*

Beaucoup de personnes de ce temps de la fin ont reçu la promesse que Siméon a reçue : qu'elles ne mourront point, qu'elles n'aient vu l'Oint du Seigneur, qu'elles n'aient vu l'Oint de l'Esprit du Seigneur.

Et qui sont ces personnes qui ont cette promesse et qui verront, au Dernier Jour, l'Oint de l'Esprit du Seigneur ? C'est nous. Et, après, nous pouvons dire : « Seigneur, laisse Ton serviteur s'en aller en paix, de ce corps physique terrestre au corps glorifié ; car mes yeux ont vu l'Oint du Seigneur, l'Oint de l'Esprit du Seigneur, du Saint-Esprit. »

Siméon savait qu'il ne mourrait pas, qu'il n'ait vu l'Oint du Seigneur ; par conséquent, la mort de Siméon aurait lieu après qu'il aurait vu l'Oint du Seigneur ; et il l'a vu, étant un bébé qui était présenté pour être circoncis 8 jours après Sa naissance. Après l'avoir vu, il savait déjà que son départ de cette dimension terrestre se produirait d'un moment à l'autre.

Et les élus de Dieu du Dernier Jour, après qu'ils auront vu l'Oint de l'Esprit du Seigneur, comprendront que leur départ de cette Terre, de cette dimension terrestre, sera très proche ; leur départ pour le Souper des Noces de l'Agneau dans un corps éternel, immortel, incorruptible et glorifié.

Aucune personne, de ceux qui seront vivants au Dernier Jour, ne pourra être transformée sans avoir d'abord vu l'Oint de l'Esprit du Seigneur, sans avoir d'abord vu l'Oint de l'Esprit de Christ du Dernier Jour, où Christ, l'Ange de l'Alliance, se manifesterà dans toute Sa plénitude, et nous fera connaître toutes ces choses qui doivent arriver bientôt, en ce temps de la fin.

Christ, étant l'Oint du Saint-Esprit, quand Il a lu la lecture d'Ésaïe, chapitre 61, verset 1 à 2, qui disait : « L'Esprit du Seigneur est sur Moi, parce qu'Il m'a oint... », et Il a commencé à énumérer les choses pour lesquelles Il avait été oint, qu'Il réaliserait.

Par conséquent, l'Oint a une tâche ministérielle à réaliser, où

il accomplira les promesses de Dieu pour ce temps. Il en a été de même pour l'Oint de l'Esprit du Seigneur de chaque âge, et il en sera de même pour l'Oint de l'Esprit du Seigneur pour l'Âge de la Pierre Angulaire.

## **LE SOLEIL LEVANT**

*Dr. William Soto Santiago*

*Mercredi 2 décembre 2009*

*Atlanta, Géorgie, États-Unis*

Nous attendons tous la même personne ! Il y a des différences théologiques ; mais celui qu'on attend, c'est la même personne.

Il est important de ne pas être en disputes les uns avec les autres, mais que notre cœur et notre esprit soient fixés sur cette promesse divine ; et prier Dieu pour que nous soyons trouvés dignes d'éviter les jugements de la grande tribulation qui viendront, et de subsister devant le Fils de l'Homme, de subsister devant le Seigneur à Sa Venue.

La Venue du Seigneur, c'est le plus grand mystère de toute la Bible et de tous les temps ; c'est le mystère dont Christ a dit que ni les anges, ni aucune personne, ne savaient quand ce temps viendrait ; c'est le mystère à cause duquel il y a eu dans le Ciel un silence d'environ une demi-heure, quand le Septième Sceau a été ouvert dans Apocalypse, chapitre 8 ; mais ça va être quelque chose de simple au milieu du peuple hébreu ; et nous allons voir les Juifs dire : « C'est celui que nous attendions. »

Il va y avoir une grande bénédiction pour le christianisme : le plus grand réveil de tous les temps, nous allons le voir.

Une grande bénédiction vient pour les croyants en Christ, pour obtenir la foi pour être transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau ; parce que les chrétiens nés de nouveau ne vont pas passer par la grande tribulation : ils vont aller avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau. C'est pourquoi est si importante la Venue du Soleil levant, du Soleil de la Justice, qui est la Venue de Christ notre Sauveur.

*Imprimé à Porto Rico*